

教育目標：「自ら考える生徒 進んで行動する生徒 最後までやりぬく生徒」



臼中だより

<https://usuchu.city-niigata.ed.jp/>

ブログ更新しています



令和7年12月2日 発行

新潟市立臼井中学校

電話 025(373)5402

FAX 025(373)5469

E-mail j603usuchu@city-niigata.ed.jp

○合唱祭（10/18）代表生徒の感想

[3年] 内山 柚季

今年は生徒会の企画で、全校で手話を行いました。最初はしっかり教えられるか不安だったけど、生徒会のメンバーが前に出て一緒に教えてくれたからスムーズに全校が覚えてくれました。その結果、本番では動きがピッタリと重なりとても綺麗に成功できました。3年生の楽器隊も合わせあって楽しい雰囲気で終わられたと思います。

3年間の中で一番心に残る合唱祭になりました。



[2年] 羽生 那穂

私は合唱祭で、「想い出がいっぱい」と「君をのせて」、「世界に一つだけの花」を歌いました。

クラス合唱「想い出がいっぱい」では、人数が少ない分一人一人の声が大切になるので、綺麗な声を出しつつ大きな声が出せるように歌いました。全校合唱「君をのせて」では、サビの高音を出せるように頑張りました。歌うのは難しかったけれど上手く歌えることができてよかったです。

来年の合唱祭も今年のように上手く歌えるように頑張りたいです。



[3年] 久保 葵人

私は副実行委員長として合唱祭に参加しました。実行委員長やパートリーダー、生徒会の人たちのおかげで練習をスムーズに行うことができました。全校のみんなが練習してきた成果を最大限引き出して歌ってくれたので、とてもよい合唱になったと思います。

閉会の言葉では、緊張したけどほぼミスなく発表できたのでよかったです。今年の合唱祭も最高の思い出になりました。



[1年] 奥田 千明

僕は合唱祭の曲を決める時「マイバラード」ではない曲を歌いたいと思っていました。「マイバラード」に決まってしまい仕方なしに練習していました。しかし、練習を重ねていくうちにこの曲の良さが分かってきました。特にサビの盛り上がる部分が良いのですが、アルトは音程が難しく、何度もつられました。リハーサルでは先輩方の心を合わせた合唱に不安を感じましたが、初めての合唱祭をみんなで歌い切ることができ良かったです。